

Bericht des queer Referats für die UV am 24.06.2021**Mai:**

Im Mai habe ich meine Tätigkeit als neue queer Referentin aufgenommen. Damit kamen zuerst einmal unterschiedliche Einführungen auf mich zu und ich versuchte mich einzugewöhnen. Auf der HTU Website habe ich die Referatsbeschreibung geändert sowie auf der Website der queer Referate Graz meine Vorstellung erstellt. Mit den queer Referent\*innen der anderen Hochschulen habe ich mich online getroffen sowie beim Büro auf der ÖH Graz vorbeigeschaut, um unterschiedliche Unterlagen sowie Materialien abzuholen. Zusätzlich habe ich mich mit den Angeboten der queer Referate vertraut gemacht und war unter anderem beim Buchklub, Filmabend und Stammtisch anwesend.

**Juni:**

Im Juni habe ich angefangen mich an der Organisation des CSD zu beteiligen indem ich Werbeplakate aufgehängt habe, mich an den Verleih bezüglich Zelte gewendet und einen Text für den HTU Newsletter geschrieben habe. Außerdem war ich wieder beim Meeting der queer Referate Graz, dem Buchklub und dem Stammtisch anwesend. Gemeinsam mit dem Öffentlichkeitsreferat habe ich mich anlässlich des Pride Months darum gekümmert, dass das HTU Graz Logo auf Instagram mit der Pride Flagge hinterlegt wurde. Zuletzt habe ich noch einen Text für die neue Auflage der TUinfo über das Referat geschrieben.

**Was ich weiter vorhabe:**

- Pride Flagge vor HTU
- Sachbearbeiter\*innen finden
- CSD Graz am 3. Juli 2021
- Kummerkasten/Diskriminierungsformular angelehnt an FemRef